

Abbruchhäuser und Ruinen

Die Häuser erinnern an eine recht dunkle Zeit in Deutschland, von der zu hoffen ist, dass sie niemals wiederkehren wird.

Zu einer einigermaßen authentischen Modell- Darstellung einer in den Epochen 3 und 4 spielenden Anlage sind sie aber nahezu unentbehrlich, denn man fand Ruinen bis weit in die 1970er Jahre in den Städten fast überall.

Vereinzelt kann man sie, oft zum Entzücken der Filmindustrie, sogar bis heute noch entdecken, wobei die Kriegsrüinen inzwischen weitgehend durch andere, oft aus spekulativen Gründen leer stehende und langsam verfallende Häuser abgelöst wurden.

Die beiden Hausmodelle bestehen aus einer Außenhülle, in die sich vom User die hier gleichfalls mit angebotenen Innenwände einsetzen lassen. Skaliert lassen sich diese sogar separat, z.B. zwischen zwei Außenhüllen setzen, so dass der Eindruck einer sich in unterschiedlichen Verfallsstadien befindlichen Häuserzeile herstellen lässt.

Die Modelle sind vorzugsweise in den Eisenbahneperioden 3-5 sinnvoll verwendbar.